

CONFÉRENCE EUROPÉENNE SUR LA QUESTION DES MÉDIAS : L'UVSQ PARTICIPE AU PROJET ERUM

Le projet de partenariat stratégique Erasmus+ "ERUM" (Enhancing Research Understanding through Media) réunit des universitaires et intervenants de plus de 8 pays européens différents.

Jeudi 28 avril 2022

Il a pour but d'éclairer et de partager des bonnes pratiques sur :

- » les stratégies pour lutter contre la désinformation et les fake news
- » le traitement médiatique du changement climatique
- » des clés pour améliorer la communication scientifique
- » la formation des étudiants en journalisme

Le projet débuté en 2019 prendra fin au printemps 2022.

Une grande conférence finale, depuis Vienne (Autriche) et en ligne, permettra aux enseignants-chercheurs de l'équipe ERUM de présenter les résultats finaux de ce projet **le jeudi 28 avril 2022**.

Inscrivez-vous gratuitement en ligne

ERUM est coordonné par l'université de Vienne (Autriche) et rassemble l'UVSQ, les universités Aristote de Thessalonique (Grèce), Vytautas Magnus de Kaunas (Lituanie), Alcalà de Madrid (Espagne), l'Université de Technologie de Chypre ainsi que European

